
 

 
        PROCÈS-VERBAL 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE - SSVQ 

 

 
 

 
Date :  Jeudi 23 novembre 2023, 17 h 30 
 
Personnes présentes :  
 

Membres actifs (14) : Sarah Boucher, Patrice Chrétien Raymer, Lyse Désy, Carl Fournier, Olivia klambauer, 
Kariane Labbé, Isabelle Labonté, Christine Lapointe, Laurie Lemay, Khue Ly, Pierre-Nicolas Perron, Kassandra 
Pilon, André Roussin et Michel Vallée.  
 
Gestionnaire principale : Audrey Navarre 
 
N.B. Nous tenons à souligner que dans le présent compte rendu, le générique masculin est utilisé sans aucune 
discrimination et uniquement dans le but d'alléger le texte et d'en simplifier la présentation. 

 

 
 

ORDRE DU JOUR 
 
1. Ouverture et élection du président d’assemblée et du secrétaire 
 
L’AGA débute à 17 h 30. Dr Vallée souhaite la bienvenue aux participants et remercie les membres de 
leur présence. Il rappelle qu’il faut nommer un président et un secrétaire et propose qu’il soit lui-même 
président et A. Navarre la secrétaire. 

 
Dr André Roussin propose d’accepter cette recommandation et Dr Michel Legault appuie. 

 
2. Constat du quorum, lecture de l’Avis de convocation et adoption de l’ordre du jour 

 
Constat du quorum, lecture de l’Avis de convocation et adoption de l’ordre du jour   
Le quorum de l’AGA est largement atteint puisqu’il faut un minimum de 8 membres actifs présents.  
 
Dr Vallée lit l’ordre du jour tel qu’envoyé avec l’avis de convocation. 

 
Dr André Roussin propose d’accepter cette recommandation et Dr Patrice Chrétien Raymer appuie. 

 
3. Adoption du procès-verbal de l’Assemblée annuelle du 18 novembre 2022 
 
Le compte-rendu de l’AGA de 2022 était disponible sur le site Web une semaine à l’avance pour les 
membres de la SSVQ inscrits à la rencontre.  

 
Dr André Roussin propose d’accepter cette recommandation et Mme Christine Lapointe appuie. 



4.  Adoption du rapport financier pour l’exercice terminé le 30 juin 2023  
 
Dr Vallée passe la parole à Mme Christine Lapointe (trésorière) pour présenter les États financiers se 
terminant au 30 juin 2023. Mme Lapointe présente les États financiers remis par le cabinet comptable 
Lemieux Cantin.  
 
Dr André Roussin propose l’adoption des États financiers appuyée par Dre Isabelle Labonté. 
 

 
5. Campagne de financement  
 
Suite à la recommandation acceptée l’an dernier d’attribuer un mandat d’un an à un spécialiste en 
philanthropie qui aidera la SSVQ dans les relances et les nouvelles demandes.  
 
La SSVQ a recruté une collaboratrice fin juin pour relancer les demandes de sollicitations, ce qui lui 
permettra de relancer 4 donateurs cet automne pour un potentiel de 100 000 $. 
 
La SSVQ a reçu un don de 25 000 $ d’un partenaire pharmaceutique pour l’aider à développer son 
portail en santé vasculaire.  
 
Outre une conférence grand public au printemps 2024 sur l’environnement et la santé cardiovasculaire, 
la SSVQ ne prévoit pas de grands développements en 2024. Elle attend les résultats issus de la recherche 
en collaboration avec l’Université de Sherbrooke et l’Université du Québec à Trois-Rivières avant 
d’entreprendre le développement de nouvelles sections sur le portail en santé vasculaire. 

 
 

Idées issues des discussions des membres : 

• On propose la thématique de l’obésité pour la conférence grand public en 2025. 

• Les membres discutent de la possibilité de nommer un nouveau porte-parole. Le nom de P-
A Méthot circule. Dre Labonté propose qu’on la contacte au besoin. 

 
 
6. Rapport du président du conseil d’administration par Dr Michel Vallée  
 
2023 EN RÉSUMÉ :  

• 2 activités annuelles : le Colloque neurovasculaire et le Congrès annuel.  
• 1 visiosymposium, 7 webinaires et 2 balados 
• Mise à jour de l’application sur le diabète et une tournée de présentation de l’outil 

OPCR-DT2 
• 2 892 personnes atteintes grâce aux activités de développement continu de la SSVQ.  
• Une 2e présentation grand public en virtuel sur Comment vivre avec un problème 

cardiaque, 236 inscriptions et 95 personnes connectées. 
• Une nouvelle section sur le portail en santé vasculaire sur le phénomène de Raynaud.  
• Remise de deux bourses de la SSVQ. 

 
PRIORITÉS POUR 2024 

• Continuer à proposer autant d’activités de développement continu. 
• Poursuivre le programme de bourses. 
• Relancer les demandes de dons auprès des entreprises et fidéliser les dons individuels. 

 



Dr Vallée conclut en remerciant toutes les personnes contribuant au succès de la SSVQ année après 
année : les donateurs, les collaborateurs, les membres des comités d’experts, ceux du comité FB et 
réseaux sociaux, les partenaires financiers toujours présents, les participants à nos activités. 
 
Il remercie les membres du conseil d’administration ainsi que l’équipe de la SSVQ, notamment la 
gestionnaire principale. 

 
7. Portail en santé vasculaire 
 
Dr Vallée présente les dossiers développés au cours de l’année dans le cadre du développement du 
portail en santé vasculaire. 
 
OBJECTIFS :  
• Poursuivre les efforts de communication et de prévention entourant les maladies vasculaires.  
• Sensibiliser le grand public aux maladies vasculaires, mais aussi aux signes avant-coureurs afin de 

prévenir et éduquer. 
 
ACTIONS RÉALISÉES EN 2023 
• Nouvelle section sur le phénomène de Raynaud 
• Conférence grand public gratuite : JUSQU’AU DERNIER SOUFFLE! Vivre avec un problème cardiaque 

 
Résumé des statistiques :  
• 57K utilisateurs versus 58K en 2022 
• 88K pages vues 
• 12 780 visiteurs sont arrivés depuis une publicité de la SSVQ 
• Principalement des utilisateurs de 35 ans et majoritairement francophones.  
• 54 % de femmes versus 46 % d’hommes. 
• Temps moyen passé sur le site : 1m 29s.  
• Appareil mobile : 62 % versus ordinateur : 32 %, tablette: 6 % 

 

8. Rapport des comités  
 
Dr Vallée indique que la SSVQ peut être à nouveau fière de ce qu’elle a accompli au courant de l’année 
financière 2023.  
 
En résumé, toutes les activités organisées ont été un succès.  Le nombre de participants et de membres 
est stable. On constate le retour du niveau des inscriptions fort acceptable suite à une légère baisse fin 
2022.   
 
Les inscriptions pour le sommet vasculaire sont très largement en-dessous des prévisions. Il semble que 
les gens ont du mal à revenir en présence uniquement. Ce n’est pas la seule explication, il se peut que 
certaines des activités majeures de cet automne aient pu avoir un impact négatif sur nos inscriptions.  
 
Cependant, la SSVQ se lance dans une réflexion et souhaite revoir la formule de cette activité annuelle 
pour lui donner une plus-value qui fera d’elle à nouveau un rendez-vous incontournable.  
 
En bref pour 2024 :  
 
La nouvelle formule de l’Académie vasculaire semble avoir plu. Le comité de la relève et la direction de 
la SSVQ travaillent déjà en étroite collaboration pour planifier l’édition 2024 et augmenter le nombre 
d’étudiants/résidents 
 



Le Colloque neurovasculaire fonctionne vraiment bien en virtuel. L’édition 2023 a été un succès aux 
dires de tous.  
 
Le Sommet vasculaire 2024 aura lieu à Québec.  
Pour cette activité, les membres suggèrent de proposer une formule vraiment interactive qui ne peut 
pas s’offrir en virtuel, comme par exemple les Meet and greed with the experts ou des présentations de 
cas avec experts et débat. On pourrait également ajouter un vote pour le meilleur débat.  
 
La SSVQ a déjà présenté deux visiosymposiums qui ont eu lieu cet automne et deux webinaires sont 
prévus en début d’année 2024.  
 
La gestionnaire principale travaille sur de nouvelles pistes pour ajouter des webinaires à sa planification.  
 
Application diabète – OPCR-DT2  
 
La SSVQ poursuit son travail de mise à jour de cet outil.  
Elle planifie aussi une tournée médicale pour présenter l’outil dans les GMF à travers le Québec et le 
Nouveau-Brunswick.  
 
Communications : 
Les efforts de la SSVQ en termes de promotion sur les réseaux sociaux a permis de rehausser le nombre 
de visite pour le site Web (mère) et a maintenu les résultats de visites pour le portail en santé 
vasculaire. 
 
Google Grant (gratuit) :   
La SSVQ a pratiquement doublé son utilisation du compte Gratuit (Grants) offert par Google, 
investissant virtuellement 111,000$ contre 60,000$ lors de la période précédente. Cela n’a pas 
augmenté la quantité de trafic d’une année par rapport à une autre, en revanche, le trafic a plus que 
doublé en qualité par rapport à l’année dernière, générant près de 55,000 actions de conversions contre 
21,000 précédemment. 
 
YouTube (Compte Google Payant): 
Tel que suggéré lors de la dernière AGA, nous avons expérimenté des campagnes vidéo de remarketing 
pour remontrer les capsules extraites, de durée très courte – 1min, des évènements en ligne. 
 
Les vidéos de très courtes durées semblent populaires. Nous souhaitons poursuivre l’expérience. 
Cependant, nous ne déploierons plus de budget promotionnel car ce n’est pas rentable. En gros, Cela 
coute environ 11,50$ pour avoir 1000 vues de notre vidéo, donc que cela impliquerait 100$ pour avoir 
10.000 vues pour chaque vidéo, etc. Et c’est cher.  

 

SITE WEB SSVQ  
 

 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023 

Pages 
visitées 

 

69 906 
 

90 349 
 

118 271 
 

122 514 
 

133 738 
 

177 384 
 

155 568 
 

180 314 

• Temps moyen passé sur le site : 1 m 09 versus 1m 10s en 2022.  
• Appareil mobile : 57,6 % versus ordinateur : 37,5 %, tablette: 4,9 % 

 
  



FACEBOOK SSVQ  
 

• Couverture de la page FB : 162,7K (hausse de 44,3) 
• Provenance - Source organique : 8 453 
• Provenance - Publicités : 153 843  
• 2,8K abonnés en 2023 vs 2 075 abonnés en 2022  
• 75% de femmes versus 25% d’hommes 
• 5,6 clics sur un lien (hausse de 33) 
• Interactions (like, commentaires, etc.) avec la page : 1,8K (hausse de 86,6) 

 
YOU TUBE SSVQ  

 

• 752 abonnés versus 480 abonnés en 2022 (hausse de 39%) 
• 72 vidéos versus 42 vidéos en 2022 
• 20 627 vues en 2023 vs 6 026 en 2022  
• 880 (heures) temps d’écoute, 2min33 durée moyenne sur la chaine 
• 203 52 impressions vs 95 719 en 2022 

• Interactions avec la page (partage) : 330 vs 177 en 2022 
 

 

Comité des finances :  
 
Le travail de la SSVQ et les projets entrepris dans l’année reflètent toujours les objectifs de la 
planification stratégique. 
 
D’un côté, la SSVQ se concentre pour toujours proposer des activités de formation de qualité sur des 
sujets d’actualités en sciences vasculaires pour les professionnels de la santé intéressés par la santé 
vasculaire.   
 
De l’autre côté, elle poursuit le développement du portail votresantevasculaire.ca destiné aux 
Québécois, atteints ou pas de problèmes de santé vasculaire, et dont le but est d’améliorer la 
compréhension autour de ces maladies et de diffuser des informations justes et adaptées pour 
augmenter la prévention. 
 
Pour atteindre ces objectifs, elle a relancé en 2023 les demandes de dons corporatifs et travaille sur la 
fidélisation des donateurs individuels.  
 
Comité de nomination :  
 
Cette année, tous les membres du conseil d’administration SSVQ souhaitent poursuivre leur mandat 
pour une nouvelle année. Afin d’améliorer la représentation et permettre plus de représentativité 
encore, le CA recommande à l’AGA d’ajouter 3 nouvelles places d’administrateurs sur le conseil 
d’administration.  
 
Si ce changement aux règlements est voté, le CA approchera certaines personnes afin de vérifier leur 
intérêt et leur disponibilité. 
 
Nouveau libellé se lira comme suit :  
 
Chapitre 4.00 CONSEIL D’ADMINISTRATION  
  



4.01 Les affaires de la SSVQ seront administrées par un conseil d’administration composé de 15 
administrateurs (14 membres actifs et 1 membre partenaire patient), 2 administrateurs substituts (2 
membres actifs).  

 
Avant :  
 4.01 Les affaires de la SSVQ seront administrées par un conseil d’administration composé de 12 
administrateurs (11 membres actifs et 1 membre partenaire patient), 2 administrateurs substituts (2 
membres actifs).  
 
Dr André Roussin propose d’accepter cette recommandation et Dr Patrice Chrétien Raymer appuie. 

9. Ratification des actes posés par les directeurs en 2022-2023 
 
Mme Christine Lapointe propose l’acceptation des actes posés par les administrateurs en 2022-
2023, appuyé par Dr Patrice Chrétien Raymer. 
 

10. Élection/confirmation des administrateurs 2022-2023 
 
Suite à la présentation des propositions pour les nouveaux membres du CA, Dr Vallée s’assure qu’il n’y a 
pas d’autres propositions. La liste des nouveaux membres est jointe à l’annexe 1. 
 
Dre Isabelle Labonté propose l’adoption de la liste des administrateurs en 2022-2023, appuyé par Dr 
André Roussin. Aucune opposition. 
 

11. Affaires nouvelles   
N/A 
 

12. Période de questions  
N/A 

 
13. Remerciements et levée de la réunion 

 
L’Assemblée générale annuelle se termine à 18 h 48 
 


